

一般質問
鈴木三男議員

「やさしい日本語」の普及
及と共に国籍も民族も違
う外国人と安心して暮ら
せる深谷にいたるために
多文化共生推進基本方針
と計画が必要ではないか。

市内には、53か国の人々
および言葉も文化も違う外
国籍の方が、市民とともにに
暮らしています。その数は、
今年の3月末時点です、84
4人、総人口の約2%です。
改正入管難民法が4月から
施行となり、外国人労働者
の受け入れが拡大されます

教育・保育の無償化の対象 施設の安全の確保について

佐久間奈々議員

今回の無償化はむづかを挙げて賛成できるものではありません。今回も「全てのやむが等しく保育を受ける権利」が置き去りになります。保育所の代替になり得ない居宅訪問型（ベビーシッター）やファミサポも無償化の対象となってしまいます。あくまでこれは預かりであり、子育て支援です。また、ファミサポや居宅訪問型事業（ベビーシッター）は明確な安全基準が

問 フィンランダのソーシャル・サポートセイ
ンター事業の預かり保育も
無償化の対象であるが、安
全はどうのように保障される
のか。また、重大事故が起き
た場合の市の責任について
伺う。

認可外保育施設では指導監督基準といつて低い基準から満たさない施設も5年間の猶予期間の間、無償化の対象となるなど安全性でも疑問です。そこで保育教育の無償化対象施設・事業の安全の確保について質問しました。

答 協力会員登録にあたり
安全にお子さんを預かるた
めの、研修受講を必須条件
としている。また、市の実施
する事業であるので、重大事
故が起きた場合には問題解
決するまで当事者間の調整
などに関する必要な支援を行つて
いく。

A black and white line drawing of a woman with short hair, wearing a collared shirt, smiling and holding a small child in her arms. The child is wearing a patterned vest over a t-shirt.

ためのものである。今回条例で基準を指導監督基準に定めることにより、劣悪な事業者の届け出の抑制になると考へるが、市の基準を定めないと判断は、今後5年間、保育の受け皿として指導監督基準以下の施設もあり得るので考え方の回り。
答 認可外保育施設は国の指導監督基準を満たして事業を開始するところが基本だが、事業開始につづいて届け出制度があるので、可能性としては指導監督基準以下の施設もある。

共生推進の三分野を作成し

すでに、埼玉県では、多文化の受け入れが拡大されます

互いの文化や多様な価値観を認め合しながら、地域で安心して暮らせるまちづくりをすすめる」として、「す。」の深谷市でも「ややしい、わかりやすい日本語」の普及とともに「多文化共生推進方針と計画」の策定を求めて一般質問を行いました。

会への参画の促進、日本人に対する意識啓発など必要だと感じています。兵庫県の三田市では、「三田市多文化共生推進基本方針」を策定し、「国籍や民族などの違い」と関わる「うつわ」

A black and white portrait photograph of Dr. R. K. Puri, a man with glasses and a mustache, wearing a suit and tie.

答 登録は、2,04人で総人口の1.98%です。
(詳細は別紙のとおり)
問 防災対策はどうつか。
市の方々へアピールしてお

名、16か国の園児がいるが日本語のわからない保護者はいない。小学校に110名中学校に62名いる。日本語指導の必要な生徒は、約3

【問】外国人に対する「やさしい日本語」の普及についてはどうじつか。
【答】「わかりやすい日本語」は、少し日本語のわかる外国人の方との話には有効で、病院でもこの取り組みがすでに始まっている。

A black and white illustration showing three people. In the center, a woman wearing a headscarf and a patterned dress is smiling and gesturing with her hands as if speaking. To her left, a young girl in a pink dress looks up at her. Another person's arm and shoulder are visible on the far left. The background is plain.

ご意見・ご要望、生活相談は